

Arropan a Del Moral panistas en Ecatepec

MONTSERRAT PEÑALOZA

ECATEPEC.- Durante su gira por este municipio, la candidata priista al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, fue arropada por panistas como Edgar Vargas, representante de la bancada blanquiazul en la Administración estatal, y el diputado federal Santiago Creel.

Desde el municipio más poblado del país, la abanderada de la coalición Va por el Estado de México prometió atención al desabasto de agua y atender los problemas en las vialidades, transporte y seguridad.

Ante sus simpatizantes, la candidata del PRI, PAN, PRD y NA, propuso la repavimentación de calles de la Colonia Ejidos de San Cristóbal y las avenidas Las Torres, desde la Colonia El Ostor hasta La Palma.

También ofreció la construcción de un muro de contención para evitar deslaves e inundaciones en las colonias San Andrés de la Cañada, Tierra Blanca y Vista Hermosa.

“En el tema del agua, vamos a entrarle; mi Gobierno va a destinar más recursos para mejorar la infraestructura hidráulica y rehabilitar pozos, estas acciones serán para que llegue más agua en bloque a Ecatepec”, ofreció.

El diputado federal Santiago Creel destacó que la coalición busca conformar un proyecto de reconciliación.

“Hemos unido esfuerzos para sacar adelante esta can-

didatura, esta Gubernatura y este Gobierno en el Estado de México los próximos 6 años”, aseveró.

En otro de los puntos de su recorrido, Del Moral fue acompañada por mujeres priistas como la senadora Claudia Ruiz Massieu, con quienes aseguró que mantendría una agenda con programas para mujeres y especial atención a los delitos de género como los feminicidios.

“Esta elección va por nosotras las mujeres mexiquenses; la historia no nos unió en este momento para ver si podemos, sino porque podemos estar juntas y vamos a ganar la próxima contienda electoral”, dijo la priista.





Alfredo Moreno

■ Alejandra del Moral estuvo acompañada por legisladores del PAN y legisladoras priistas.

